

Lula: Golpistas no estão governando sino vendiendo Brasil



La Habana, 25 ago (RHC) El gobierno golpista de Michel Temer no está gobernando Brasil, sino mercantilizando y vendiendo al país como si fueran agentes inmobiliarios, denunció este 25 de agosto, en Brasilia, el expresidente Luiz Inácio Lula da Silva.

Refiere la **agencia Prensa Latina (PL)** que el fundador del Partido de los Trabajadores (PT) asistió a un acto en defensa de las industrias naval y petrolífera, en el municipio de Ipojuca, estado de Pernambuco. Lo acompañó en la tribuna la depuesta mandataria constitucional Dilma Rousseff, quien lo precedió en el uso de la palabra.

Lula remarcó que es por incompetencia y por no saber qué hacer con la economía que el actual gobierno está vendiendo "todo lo que no es de ellos, sino que es un patrimonio construido a lo largo de muchos años por el pueblo brasileño".

"Quieren destruir a Petrobras, porque esta empresa significa soberanía nacional y desarrollo industrial. Sin embargo, nadie se tiene que desanimar. Hay que organizarse, salir a las calles y exigir respeto a nuestras conquistas", enfatizó.

Recordó que el gobierno golpista de Temer quiso responsabilizar a Dilma por la presunta desgracia de Brasil; "pero ahora hay una verdadera desgracia y mucho mayor", subrayó.

El exdignatario dijo que la solución para los graves problemas por los que atraviesa Brasil está en elegir un presidente con credibilidad, que tenga confianza en el pueblo y no tema salir a las calles para discutir cualquier tema con éste.

"Yo tengo paciencia. No sé qué sucederá conmigo en el futuro; pero ellos sí saben que tienen un tornero-mecánico que ya probó que la solución está en los pobres y no en los banqueros, los grandes empresarios, ni en la subordinación a los intereses de Estados Unidos y Europa", advirtió.

La estancia de Lula en Pernambuco se extenderá hasta mañana sábado, cuando recorrerá el barrio Brasília Teimosa, un proyecto impulsado por su gobierno y que permitió eliminar mil 864 viviendas rústicas construidas sobre pilotes y sin las más mínimas condiciones higiénicas y reemplazarlas por más de cuatro mil 500 unidades habitacionales.

Añade **PL** que en sus 20 días de marcha por el Nordeste brasileño, la Caravana de la Esperanza visitará 25 ciudades de los estados de Bahía, Sergipe, Alagoas, Pernambuco, Piauí, Paraíba, Río Grande del Norte, Ceará y Maranhao, en los cuales se concentra aproximadamente un cuarto de la población del país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/139391-lula-golpistas-no-estan-gobernando-sino-vendiendo-brasil>



Radio Habana Cuba